

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 23. Juli 2024

Sommerolympiade der Mühlheimer Schulkind-Betreuungen | Spiel und Spaß im Bürgerpark versüßen Kindern die Ferien

Endlich Ferien! Schule einfach mal Schule sein lassen, das schöne Wetter genießen und Zeit mit Freunden haben. Vor ein paar Tagen begannen für die Mühlheimer Schülerinnen und Schüler endlich die heiß ersehnten Sommerferien.

Die ersten drei Wochen werden Schulkindern, die eine Betreuungseinrichtung in Mühlheim besuchen, mit einem abwechslungsreichen Ferienprogramm versüßt. So hieß es am Mittwoch, den 17. Juli 2024, "Schneller, Höher, Stärker - Gemeinsam" getreu des olympischen Mottos für gut 200 Kids, die an der diesjährigen „Sommerolympiade“ am Mühlheimer Jugendzentrum im Bürgerpark teilnahmen.

Die pädagogischen Teams des Schulkinderhaus Goethe Kids, der Rote-Warte-Kids, der Markwald-Kids, der Kindervilla Basalto, der Villa Brüder-Grimm sowie der Dietesheimer-Kids luden zum einrichtungsübergreifenden sportlich-kreativen Wettbewerb ein, bei dem vor allem Gemeinschaft und Spaß im Vordergrund standen.

Nach der Begrüßung und einem Bewegungsspiel für Groß und Klein startete die bunte Sommerolympiade, zu der sich jedes Team der Betreuungseinrichtungen eine sportliche Aktion ausgedacht hatte:

Die Kindervilla Basalto bot einen Staffellauf mit Wasser und ein Riesen-Puzzle an, die Goethe Kids lockten mit Dosenwerfen und Bogenschießen und an der Station der Rote-Warte-Kids konnten sich die Kinder im Kastenrennen und Ringe werfen probieren. Die Villa Brüder Grimm steuerte Ski-Vergnügen und Geschicklichkeitsspiele bei, während die Markwald-Kids die Teilnehmenden mit Slackline und „NBA-Basketball“ ins Schwitzen brachten, bevor diese ihr Können beim Bewegungsparcours der Dietesheim-Kids zeigen konnten.

Darüber hinaus brachten die Markwald-Kids und die Kindervilla Basalto Schwungtücher mit, die auch in den Pausen immer wieder zum Einsatz kamen.

Von 9 Uhr bis 14 Uhr wurde getobt, gesportelt und gespielt. Leuchtende Augen und glückliches Kinderlachen erfüllten den Bürgerpark. Zum Mittagessen stärkten sich alle am gemeinsamen Buffet, zu dem jede Einrichtung etwas beisteuerte. Bei Würstchen im Brötchen, Obst, Rohkost und Wassereis wurde sich gestärkt und der Akku für den Nachmittag wieder aufgeladen.

Ein großes DANKESCHÖN gilt der Mühlheimer Jugendförderung, die das Jugendzentrum samt Toiletten und Küche für das sportliche Ferienevent zur Verfügung stellte.

„Die Sommerolympiade sollte regelmäßig stattfinden“, da sind sich Organisatoren und Kids einig. Denn neben der Förderung der Gemeinschaft und des Austauschs untereinander hat der Tag vor allem eins gesamt: Unglaublich viel Spaß!